

ACTA Nº 32 SESION EXTRAORDINARIA H. CONCEJO MUNICIPALIDAD DE HUALAÑE Miércoles 28 de Septiembre de 2011



En Hualañé, en el Salón Alcaldicio de la I. Municipalidad, a Miércoles veintiocho de Septiembre año dos mil once y siendo las diecisiete horas con diez minutos, entra en Sesión Extraordinaria el H. Concejo Municipal de Hualañé, bajo la presidencia del Sr. Alcalde don Claudio Pucher Lizama, y la asistencia de los Sres. Concejales don Pedro Sepúlveda Riveros, don Octavio Fredes Serrano, don Sergio Ramírez Núñez, don Nelson Maldonado Ahumada, don Sergio Núñez Aliaga y don José Patricio Rojas Ponce, mas la presencia del Sr. Secretario Municipal y Ministro de Fé don Luis Arturo Flores Cabrera y la Secretaria de Actas Sra. Cristina Lillo Riquelme.

El Sr. Presidente da inicio a la Sesión en nombre de Dios y de la Patria.

El Sr. Presidente entrega disculpas por su reciente llegada por estar en Reunión en otro recinto con INDAP y agricultores de la Comuna.

El Sr. Presidente se refiere a los conceptos de la Modificación Presupuestaria Nº 9 por \$ 32.541.935 (Treinta y dos millones quinientos cuarenta y un mil novecientos treinta y cinco pesos) a sancionar, que corresponden al aumento de las Cuentas de Ingresos de Manos a la Obra Nº 3, Construcción Alcantarillado Villa Los Jardines, Construcción de Areas Verdes Calle Garcés Gana y Mejoramiento ingreso Cerro Chiripilco.

Sr. Núñez consulta sobre Alcantarillado Villa Los Jardines, si es monto aparte del original.

Sr. Alcalde le dice que si, que es por las aguas lluvias

Sr. Rojas dice que hay un error,

Sr. Alcalde dice que hay alcantarillado de aguas servidas y alcantarillado de aguas lluvias

Sr. Núñez consulta si la obra está Ok.

Sr. Alcalde le dice que si

Sr. Núñez dice que la Junta de Vecinos no está muy de acuerdo y que él prefiere ver en terreno y asegurarse de que los trabajos estén bien terminados antes de firmar y hacerse responsable.

Sr. Alcalde le dice que los recursos ya entraron al Municipio.

Sr. Núñez dice que quiere saber si la gente está conforme y que aprueba todos los puntos de la Modificación menos el del Alcantarillado; para asegurarse que se entregue bien y ojalá tener una reunión con la gente en terreno

Sr. Fredes consulta que si es para pagar facturas

Sr. Alcalde le dice que sì, son Facturas que se adeudan de Manos a la Obra Nº 3.

Sr. Fredes dice que también ha recibido quejas de la gente y que se suma a la opinión del Sr. Núñez.

Sr. Alcalde dice que toda obra se cancela de acuerdo a las Inspecciones Técnicas de la Dirección de Obras.

Sr. Fredes dice que necesita mas información.

Sr. Rojas dice que son tres cosas: Trabajos de alcantarillado, colector de aguas lluvia y ampliación de las Obras.

Sr. Alcalde dice que ampliación de las Obras es otro tema. Y que ya anda Aguas Nuevo Sur en trabajos de replanteo.

Sr. Rojas dice que si podría venir el Jefe de Finanzas.

Sr. Alcalde le dice que a raíz de la implementación de un nuevo sistema computacional financiero en el Municipio, se encuentran los funcionarios en capacitación en el Dpto. de Educación.

Sr. Maldonado dice que él tiene tres familiares que viven en la Villa Los Jardines y que los problemas no son tan graves y que por eso él solo ha escuchado sobre el tema. Y que las casas que están bajo las cotas es separado del tema de las aguas lluvia.

Sr. Sepúlveda dice que lo que pasa es que la gente les pide explicaciones a ellos y que deben tener las cosas claras y que en este momento no las tiene claras.

Sr. Ramírez dice que difiere del Concejal Sr. Maldonado y que en las ultimas lluvias era un barrial y que el no viviría nunca en esa Villa. Y que si hay restricción en los trabajos y dice que se aleja del tema de Concejo pero en las veredas de Remolino pasó lo mismo que hizo Sayma, echando ripio arriba del pasto y que con un contratista el Sr. Núñez sacaron fotos para demostrar el mal trabajo y que por eso hace falta que ellos vean cuando se están haciendo las cosas para evitar estos problemas. Y que en las Bases decía que tenía que trabajar con gente 100% de Hualañé y que no había ninguno de aquí.

Pregunta que si aprueban esta Modificación, la Municipalidad, se podría pagar mañana.

Sr. Alcalde le dice que si está todo como corresponde y con el visto bueno de Obras se puede pagar porque hay Facturas pendientes. Lo que si es grave es el tema de mejoramiento de las casas, que es verdaderamente una vergüenza.

Sr. Rojas consulta si sobre el tema de Villa Los Jardines no se ha cancelado todo.

El Sr. Alcalde le dice que no se ha cancelado todo.

Sr. Alcalde comienza la votación:

Sr. Sepúlveda: dice que necesita mas conocimiento sobre el punto conversado y si se saca lo del Alcantarillado de Villa Los Jardines, está de acuerdo. Vota No

Sr. Fredes dice: el mismo caso, No

Sr. Ramírez: No

Sr. Maldonado : Si

Sr. Núñez: dice que es solo por el punto del Alcantarillado de Villa Los Jardines. Vota No

Sr. Rojas: Si

Sr. Alcalde : Si

4 votos No y 3 votos Si.

Por tanto: <u>NO SE APRUEBA</u> la Modificación Presupuestaria Nº 09 por la suma de \$ 32.541.935 (Treinta y dos millones quinientos cuarenta y un mil novecientos treinta y cinco pesos)

El Sr. Alcalde entrega a cada Sr. Concejal el informe del Departamento de Administración y Finanzas sobre los gastos de salidas a Seminarios y capacitaciones de los Sres. Concejales, quedando un saldo de solo \$ 170.059 (Ciento setenta mil cincuenta y nueve pesos).

El Sr. Secretario Municipal pregunta si con este informe se suspenden los trámites de salidas pendientes a Chillán y Talca mientras no exista una Modificación Presupuestaria. El Sr. Alcalde señala que sí.

Sr. Maldonado hace el alcance que en el informe aparece descontado un Viático a Curepto que él aún no ha recibido.

Siendo las 17:30 Hrs. el Sr. Presidente da por terminada la Reunión.

WAD DE

LIS A FLORES CASSES SECRETARIO MANCERA DE HUNLAIRE

LUIS ARTURO FLORES CABRERA
SECRETARIO MUNICIPAL
MINISTRO DE FE
H. CONCEJO MUNICIPAL HUALAÑE